

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article408>

La recette de Pierre

- EMALA - Sortie au château de Grignan avec la classe maternelle - Les histoires de Dany - Histoire : Pierre, le bon cuisinier du roi -



Date de mise en ligne : mars 2007

Le roi lui dit : « Et toi ? Fais-moi goûter ton plat ! »

Pierre répondit :

« Donnez-moi : un saladier, une cuillère en bois, une poêle... »



par Paul

Pierre mit la farine du meunier dans le saladier,

il cassa les oeufs de poule de la fermière par dessus,

il ajouta le lait de la vache de l'homme et il remua cette pâte.

Il fit chauffer la poêle, et quand la poêle a été chaude,

Pierre y versa une cuillère de pâte.